



総合的な探究の時間

3年生の授業「総合的な探究の時間」で「地域連携ゼミ」が始まりました。初回は地元企業の社員や大学教員に話を聞き、それぞれが抱える課題を知りました。今後解決に取り組んでいきます。



修学旅行

5月27日(月)～5月29日(水)の3日間、広島・神戸・USJに修学旅行に行ってきました。実際に世界遺産を目の前にし、歴史を肌で感じました。



高等学校総合体育大会結果

尾張支部予選の結果、県大会出場の部活

一陸上部一

女子100m 有馬 優姫 第3位

一弓道部一

女子団体 杏和高校Aチーム 第3位

女子個人 橋本 淑世 第4位

一バトミントン部一

女子団体 第3位

女子ダブルス 佐藤・後藤ペア 準優勝

他、女子シングルスで3名、女子ダブルスで2ペア、男子シングルスで3名、男子ダブルスで1ペアが出場

一ソフトテニス部一

女子個人1ペア、男子個人2ペアが出場



韓国京畿道高校生来校

愛知県と京畿道が2015年11月に締結した「友好交流及び相互協力に関する覚書」に基づき、京畿道の高校生が本校へ来校しました。本校の生徒と一緒に授業を受けたり、日本文化の体験をしたりして交流を深めました。



お知らせ

令和6年度本校学校説明会

第2回10月26日(土) AM

第3回12月25日(水) PM



杏和高校HP



生徒会のインスタも見てね
(随時更新中)



HYOWA_SEITOHAI

